



Denunciarán ante FGR desperdicio de vacunas

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

Diputados de PAN, PRI y MC anunciaron que denunciarán ante la Fiscalía General de la República (FGR) el desperdicio de más de cinco millones de vacunas contra Covid-19.

Informaron que también pedirán a la Secretaría de la Función Pública (SFP) y a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) que inicien una indagatoria sobre el caso, además de solicitarle a la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados que cite a comparecer a las autoridades responsables de la compra y distribución de las dosis.

El panista Éctor Ramírez Barba indicó que no es la primera vez que vacunas contra Covid-19 caducan. Recordó que en mayo pasado advirtieron que 14 millones de dosis estaban a punto de expirar; no obstante, a través de un oficio Cofepris extendió el periodo de aplicación, a pesar de que la caducidad ya había finalizado en la etiqueta.

Lamentó que las autoridades sanitarias permitan el desperdicio de vacunas a pe-

sar de que México presenta un exceso de mortalidad por Covid-19, con 5 mil 723 casos por millón de habitantes, cifra superior a la registrada por China, país donde inicio la pandemia.

REFORMA publicó que 3.4 millones de vacunas de la marca AstraZeneca y 1.6 millones de Sputnik serán tiradas al drenaje, debido a que caducaron en junio pasado.

Ramírez Barba dijo que esa cantidad de vacunas representa un daño al erario por alrededor de 200 millones de pesos, aunque la afectación más importante se registra en el costo de oportunidad de vidas humanas, pues esas dosis pudieron salvarle la vida a alguien.

“Esto se llama negligencia criminal por la falta de pericia o gerencia de gente que ha estado cobrando como si supiera y ya estamos viendo que no es cierto”, recriminó.

El panista anunció que presentarán una denuncia de hechos ante la FGR, para lo cual están analizando el término jurídico que les permita incluir las afectaciones en vidas humanas.